絃友会便り

名渡山兼一と絃友会をご支援下さる皆様へ の近況報告、絃友会便りをお届けします。

2008.8.7 (No.71)

発行・絃友会事務局 新谷真由美 http://www.genyukai.com



暑中お見舞い申し上げます

厳しい暑さが続いておりますが、皆々様ご健勝の事と拝察 申し上げます。

この猛暑を涼しげに過ごしたいと、名渡山先生はパンチパーマからソフトウェーブへのイメージチェンジ中・・・当初の角刈りは「怖っ???」って感じましたが段々馴染んできました。

写真は、運転免許更新に出向いた試験場にて・・・ ゴールド免許更新です!!!

川崎沖縄芸能研究会第71回公演



9月28日川崎市立教育文化 会館で開催されます。

沖縄伝統芸能はこの地において大切に育まれ、神奈川県と川崎市の無形民俗文化財として指定されています。 さまざまな歴史の編纂の中

で、他府県の芸能もまた自らの地の文化として認めて下さった神奈川県と川崎市には常々感謝の念にたえません。

多くのご支援を得て(前売券 1000 円)、今年も古典音楽・舞踊・民謡・合奏、20 演目 が企画されています。

お問合せは・・・090-2240-0136 新谷真由美まで。

川崎フロンターレ我那覇選手支援、ご協力ありがとうございました。



ドーピング問題について、我那覇選手のホームページに「自分で何とかしなくてはいけないこと」とありました。でも、本業に集中できていない彼を見て、チームや選手会・・・果ては沖縄から先輩まで上京しました。フロンターレと絃友会は形や規模が違えども、川崎を拠点にする団体・・・過去の交流もあります、ましては沖縄繋がり・・・私たちに何ができるのだろうと模索しつつも無事

支援活動を終了しました。川崎沖縄県人会はじめ、この活動にご賛同賜りました多くの皆様に感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

(写真-絃友会の紗織と靜に囲まれる沖縄から来た新城氏)